

Réunion du Conseil National au ROYAL ST MART 4 février 2021

Nous nous sommes réunies, à 6, chez Béatrice, en respectant les gestes barrières afin de définir les différents axes de travail de l'année 2021. Nous serons prêtes dès que cette pandémie nous le permettra, vous pouvez compter sur nous



Il n'est pas possible de nous organiser pour la Galette, ni pour la Journée de la Femme et c'est une grande tristesse. Nous ferons,

dès que cela sera possible, une **GRANDE FETE !**

Nous avons demandé à chacune d'entre nous de s'occuper des Présidentes nationales et internationales pour suivre ces dossiers qui nous permettront de garder le contact avec toutes nos adhérentes

Le Challenge et le thème « Femme Digitale, Femme d'Avenir

Nous avons établi le règlement, trouvé les personnalités nationales et internationales pour le Jury, et adressé les documents pour mettre en place les accords et nous sommes à la disposition de toutes les Présidentes et Ambassadrices pour fournir toutes informations complémentaires.

MAISON DE LA VIE Marie Hélène avec Véronique feront une note régulière sur les avancées de la maison de la vie et de ce thème « Vivre après le cancer » car je pense que c'est une réalité pour chacune d'entre nous et notre entourage

LE CŒUR DES FEMMES Il faudra réfléchir à une importante conférence dès que cela sera possible (l'année prochaine !...) car les maladies cardio-vasculaires sont un vaste sujet et les femmes plus particulièrement en difficulté car les symptômes ne sont pas aussi précis que pour les hommes et cette maladie tue plus que le cancer. Nous avons un vrai rôle sur ce sujet et faire un document FEMMES LEADERS MONDIALES à distribuer aux femmes par divers moyens et pourrait être envisagé avant la conférence



Continuons à téléphoner entre nous. Nous ferons des vidéos pour vous tenir au cou-

rant, des mails, des RES'Ô, des informations sur face-book (Envoyez-nous des photos, des réflexions sur le Challenge, sur le thème et sur tous les sujets qui vous intéressent

A bientôt

Femmes Leaders en Action

LE CHALLENGE

De nombreuses personnalités ont déjà répondu favorablement

- Monaco Chantal Ravera,
- Aveyron Midi-Pyrénées Colette Cambournac ,
- Côte d'Azur France Barrat,
- Algérie Lydia Merrouche,
- Guadeloupe Isabella Armantrading ,
- Pologne Anne Wozniak,
- Auvergne le Cercle Business,
- Bourbonnais Chantal Charmat,
- Bourgogne Charline Lenfant,
- Languedoc Roussillon Christiane Pelletier ,
- Rwanda Imma Mugunga,
- Sénégal Jeanine Griesmar,
- Bénin Francine Aissi,
- Madagascar, Fanja Razakaboana, Merci

COMITE COTE D ' AZUR Premièere photo Merci



Elles se sont réunies tout en respectant les gestes barrières
Elles ont travaillé au sujet du CHALLENGE et la Présidente France
BARRAT a adressé le document signé
Elles étaient les secondes, Chantal RAVERA ayant retourné le
Challenge signé la première et créé une commission à cet effet
Maintenant, elles sont toutes OK

Nous avons été interpellées par ce document paru dans le POINT
et avons adressé un courrier à Brigitte Macron

Vous avez eu l'amabilité de répondre aux différents courriers que je vous ai adressés et cela m'autorise, aujourd'hui, à vous informer que notre Association souhaite se saisir d'une des tristes réalités de notre pays.

Je vous adresse d'ailleurs un article paru au mois d'octobre dans le périodique « Le Point » qui m'a interpellée ainsi que nos adhérentes. Nous souhaitons nous rapprocher des parlementaires sur le plan régional et national pour réfléchir à des aménagements pour améliorer cette situation mais il m'a semblé important d'en informer notre Président par votre intermédiaire

En effet, si nous pouvions valoriser les enfants et petits-enfants qui s'occupent de leurs aînés et éventuellement apporter une aide financière ou un allègement d'impôts à ceux qui ont le sens du respect de l'humain, tous les français seraient reconnaissants au Président qui soutiendrait cette noble cause.

Je vous prie de croire, Madame, en l'assurance de ma parfaite et respectueuse considération.

Il n'existe pas d'autre voie vers la solidarité humaine que la recherche et le respect de la dignité individuelle.

ON TUE LES VIEUX SANS QU'ILS MEURENT

Le sort que l'on réserve à nos vieux ici, en Occident, est effrayant. Dans les années 1950, on les gardait encore avec nous. On ne se posait même pas la question. Ils restaient avec les enfants, avec les petits-enfants.

Aujourd'hui, ici, c'est fini. On ne s'occupe plus d'eux. On les retire de la famille, de la vie. On les met dans des maisons. « Ils seront mieux là-bas », dit-on.

Et on les exile dans cet espace où, forcément, ils vont perdre la raison.

Parce que, pour pouvoir continuer à vivre dans ce genre de maison, il faut forcément perdre la raison. Pour ne plus voir les murs. Pour ne plus voir cette réalité qu'on leur fait.

Ils n'ont pas d'autre choix que de devenir invisibles. De s'oublier eux-mêmes tant on veut les oublier. C'est une façon de les tuer sans qu'ils meurent.

De les mettre en terre encore vivants.

Voilà ce que cette société, ici et maintenant, nous amène à faire. Sans même y réfléchir.

Que je sois en Afrique, dans les pays arabes, en Russie, tous ces pays où il y a encore de la vie, partout je vois des vieux. Au milieu de leur famille, encore. De leurs traditions. Bel et bien vivants.